



3 Pièces

123 m²

Réf. V6490CA

1 290 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une résidence de grand standing au cœur de la Californie, cet appartement spacieux arbore une grande terrasse d'angle offrant une magnifique vue panoramique sur la mer, le Cap d'Antibes et le splendide parc classé de la copropriété. Jouissant d'un environnement très calme et verdoyant, l'appartement est lumineux et présente une surface d'environ 93,14 m² (loi Carrez) et d'environ 123,52 m² habitable composée comme suit :- Hall d'entrée avec placard,- Séjour,- Cuisine séparée,- Grande chambre avec placards et salle de bains en suite, s'ouvrant sur loggia et terrasse avec vue mer,- ...

Located in a luxury residence in the heart of the Californie district, this spacious flat boasts a large corner terrace with magnificent panoramic views of the sea, Cap d'Antibes and the co-ownership's splendid listed park. Enjoying a very quiet, lush setting, the flat is bright and spacious, with a floor area of approximately 93,14 sqm (Loi Carrez) and around 123,52 sqm living space:- Entrance hall with closet,- Living room,- Separate kitchen,- Large bedroom with closets and en suite bathroom, opening onto loggia and terrace with sea views,- Second bedroom with closets opening onto loggia,- ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

